

## Maestros despedidos sí podrán presentar examen de ingreso a la SEP: Nuño

**Por: Erick Juárez Pineda. Educación Futura.12/05/2016**

El titular de la Secretaría de Educación Pública, Aurelio Nuño, señaló que los maestros que fueron separados del servicio docente, podrán volver a presentar el examen de ingreso que se realizará en los próximos meses.

Entrevistado durante su visita a la Escuela Primaria Fray Antonio Margil de Jesús, en la Ciudad de México, el funcionario puntualizó que como cualquier mexicano que tenga licenciatura, los maestros despedidos podrán volver a ingresar al servicio, sin embargo, no van a conservar ninguno de sus derechos o prestaciones que tenían anteriormente.

Sobre la presentación de los nuevos planes y programas de estudio, Nuño explicó que en las próximas semanas se darán a conocer estos proyectos educativos, los cuales se pondrán a discusión entre toda la comunidad educativa.

Al cuestionarle sobre la actual situación del Instituto Politécnico Nacional, explicó que las autoridades de esta Casa de Estudios están en completa disposición al diálogo e incluso, él desea sentarse a platicar con la comunidad politécnica.

Por otro lado, durante la reunión con docentes que cuestionaron los aumentos hasta del 35% para profesores que obtuvieron un excelente resultado en su evaluación de desempeño, Nuño enfatizó que este aumento se dará al sueldo base del profesor, no a los incentivos ganados en carrera magisterial. Sin embargo, aclaró que estos beneficios no se perderán, y los acompañarán hasta su jubilación.



Al mismo tiempo, reveló que este aumento no

es condicional a otro incentivo, y que estos mismos maestros pueden verse beneficiados con horas extras y mejorar sus ingresos.

Finalmente, acompañado por el secretario de Cultura, Rafael Tovar y de Teresa, y del director del Fondo de Cultura Económica, José Carreño Carlon, Nuño anunció que para el próximo ciclo escolar se invertirán 300 millones de pesos en bibliotecas escolares, “lo que va a permitir subir de más o menos 6 millones de libros que se repartieron en este ciclo escolar a un poco más de 10 millones para las bibliotecas que están en todas las escuelas del país”.

Fuente: <http://www.educacionfutura.org/maestros-despedidos-si-podran-presentar-examen-de-ingreso-a-la-sep-nuno/>

Fotografía: radioformula

**Fecha de creación**

2016/05/12